

フレンドシップ通信

55期

111号

発行日：2023.5.25
発行者：総務 松本



5月の空っていえば。。。私の中の記憶は あっちにもこっちにも 鯉のぼりが 元気に風をいっぱい孕んで…泳ぐようにはためき とても賑やかで 活気ある風景が思い出されるのですが いつ頃からでしょうか？ ころら辺でも めっきり見かけなくなりました

少子化の影響はもちろんあるでしょうが…こういった昔ながらの 伝統行事への思い入れもだんだんと薄れてきてしまっているようで 少し寂しい気がするの私だけでしょうか？ もちろん…子供の健やかな成長を願う親の気持ちは 今も昔も 変わりはないはずですが。。。。

爽やかな五月も もう少しで終わり。。。梅雨の季節が訪れますね～
毎日 しとしとと降る雨は とても憂鬱で 主婦とすれば 洗濯物 が乾かないのが悩みの種ですが これも万物への恵の雨と捉えて 梅雨の季節を 楽しむ事を考えた方が前向きでいいですよね

例えば。。。私はこの季節に咲く 紫陽花がとても好きです！！ 紫陽花といえは すぐに…有名な鎌倉を思い出す方も多いのではないかと思いますもう少し近くの 愛知県…形原温泉のあじさいの里も とても紫陽花の種類が多く 又、めずらしい種類もたくさんあって 数年前に訪れた際に 感激した事を思い出します！！ それと…各々の紫陽花についている名前が とてもユニークで可愛らしく…ライムライト・パリジェンヌ・ピーチ姫・ダンスパーティー こんべいとう・ひみこ・万華鏡・墨田の花火 などなど 名前の由来を考えながら観ているだけでも テンションが上がります ちなみに 私は 真っ白なアナベルという 紫陽花がお気に入りです 今年久しぶりに訪れてみよう

そして!! 雨上がりの夜は 蛍を見に行こう この時期にしか見られない(ゲンジボタル)は 幻想的で いっせいにふわ～っと舞い上がる時はまさに 映画の世界のようで 感動的です 都会ではなかなか見る事が難しい蛍も この辺りでは まだまだ観賞出来るなんて素敵な事ですよ～

後は。。。映画を観に行ったり…溜まってしまった写真の整理をしたいな～ きっと忘れてしまっている懐かしい思い出にも出会える気がする そんなこんなで 多分。。。憂鬱に感じてる梅雨時期の 私の休日は " あっど " という間に通り過ぎちゃうハズです (笑) 皆様も 体調を崩しやすい うっとうしいこの梅雨の時期を 笑い声とススケン精神で乗り越えて行きましょう

久しぶりに 皆で 集まりましたよ

コロナ禍よっての自粛生活で 暫くは皆で集まる事も 出かける事もセーブしてきましたが 今回、規制緩和の状況を受け、**ダイマル55周年記念**と懇親会を兼ねて 会社に携わって働く人達を 社長が招待して下さいました！ 本当に久々の集まりになり 研修生達もその間には何人かは 入れ替わり。。。働いている人の顔ぶれも変わりました 同じ会社にながらも初めてお話す方もいたりして 有意義な懇親会になりました 感謝 温かいきずなが生まれ とても楽しい会でした



最後の集合写真。。。社長が入る場所がなく結局このポーズで決まりです



ねえねえ 何がそんなに面白かったの おしえて～



じゃんけんゲームはフルナワンが優勝…その後社長が挑戦 小野君も挑戦でもやっぱりフルナワンは強かった